

Proposición para el problema de vivienda IU

Escrito por morpheo81 - 18/02/2011 09:36

Izquierda Unida e ICV han propuesto que el Estado, a través del FROB, compre propiedad inmobiliaria en manos de las cajas de ahorro y la devuelva al mercado a "precios sociales" con el fin de librar de ese peso al sector, que es, a su juicio, el principal obstáculo para su saneamiento.

Esta es una de las propuestas incluidas en la proposición no de ley que han registrado en el Congreso en defensa de las Cajas de Ahorros y su función pública, un día antes de que el Gobierno apruebe el decreto de recapitalización de las entidades financieras.

Los diputados de IU e ICV, Gaspar Llamazares y Nuria Buenaventura, han explicado en una rueda de prensa en el Congreso esta iniciativa y han aprovechado para pedir el "cese inmediato" del gobernador del Banco de España, Miguel Ángel Fernández Ordóñez, por incumplimiento "grave" de sus funciones.

<http://www.eleconomista.es/flash/noticias/2835381/02/11/IU-pide-que-el-FROB-compre-inmuebles-de-la-s-cajas-para-venderlos-a-menor-precio.html>

=====

Re: Proposición para el problema de vivienda IU

Escrito por tucapital.es - 18/02/2011 11:33

¿A qué precio se va a comprar y a qué precio se va a vender?

Supongo que habrá un déficit, y por lo tanto ¿Quién pagará la diferencia, a base de nuestros impuestos?

Salu2l

Re: Proposición para el problema de vivienda IU

Escrito por Rama - 18/02/2011 12:32

Bueno las vpo se subvencionan con los impuestos. Con esta fórmula se evita que quiebren los bancos, se da acceso a vpo al que lo necesite y, según creo yo, tendrían que perder un 70% los bancos (que para eso les quitan un marrón de cojones y son los que dicen que arriesgan el dinero), un 15% el estado (osea nosotros) y el 15% que queda se lo "quitamos" a las grandes fortunas nacidas del ladrillo, creo que parte de ellas están ahora en las eléctricas.

Re: Proposición para el problema de vivienda IU

Escrito por morpheo81 - 18/02/2011 13:49

tucapital.es escribió:

¿A qué precio se va a comprar y a qué precio se va a vender?

Supongo que habrá un déficit, y por lo tanto ¿Quién pagará la diferencia, a base de nuestros impuestos?

Salu2l

Prefiero pagar para viendas para todos que para que se lo lleven los altos directivos de las cajas como hasta ahora, que caja madrid ha levantado la liebre pero cuantas cajas estan haciendo lo mismo¿?

El dinero que esta invertido en vivienda no se mueve con esta iniciativa creo que el dinero que esta metido en el ladrillo empezaria a moverse y por lo menos plantea una solución al problema para conseguir una casa para mucha gente y al tema de liquidez de los bancos, para que puedan abrir la mano con los créditos.

=====

Re: Proposición para el problema de vivienda IU

Escrito por tucapital.es - 18/02/2011 17:45

El problema es que estamos sobre-endeudados y un gasto más, no creo que podemos soportar nuestras espaldas.

Lo que tienen que hacer es obligar a las cajas a vender directamente esos activos, al menos, los que están recibiendo ayudas.

Salu2.

=====